

## Albox contará con un edificio para el SAE y un vivero de empresas

El proyecto de la futura piscina cubierta ya está firmado con la Delegación de Turismo, Comercio y Deportes de la Junta de Andalucía

LAURA SÁNCHEZ

ALBOX.- El alcalde de Albox, José García Navarro, ha destacado que tras la victoria que el PSOE consiguió en las pasadas elecciones, el equipo de Gobierno actual ya «ha cerrado más de 25 obras». En primer lugar, el primer edil destacó las relativas a los aspectos sociales, entre las que nombró la residencia para personas con discapacidades graves «considerada la primera en Almería y la segunda en Andalucía».

A ello se suma un nuevo geriátrico y una guardería, junto a las actuaciones que se prevén en materia de comunicaciones y de medioambiente, que «van a contribuir a integrar en la vida local un elemento de unión y no de división territorial».

Por otra parte, la dotación de nuevos servicios e infraestructuras con la construcción de un edificio para el Servicio Andaluz de Empleo, así como la dotación al término municipal de un vivero de empresas «hace que la política dirigida al empleo y a la dinamización económica, con el apoyo a emprendedores, sea uno de los mayores objetivos».

De este modo, el alcalde anunció que el proyecto de la piscina cubierta se encuentra en fase de redacción y que ya está firmado el convenio con la Delegación de Turismo, Comercio y Deportes de la Junta de Andalucía. En esta línea, informó que el Ayuntamiento está, en estos momentos, estudiando los terrenos donde se ubicará la futura estación de autobuses.

«Tengo que destacar que el espacio escénico que se localizará en la Plaza de Abastos cuenta, de igual modo, con el compromiso de la Consejería de Cultura», puntualizó García Navarro, quien recordó que la delegada, Ana Celia Soler,

### Ana Celia Soler se compromete a construir el espacio escénico en el término municipal

visitó el lugar elegido por el equipo de Gobierno.

Respecto a las instalaciones deportivas, el alcalde explicó que en la actualidad se está trabajando en la remodelación del polideportivo municipal, donde se localizará la piscina cubierta. «La instalación de la nueva cubierta del pabellón de deportes se llevará a cabo antes de las fechas navideñas», comentó el alcalde.

Además de las numerosas obras gestionadas en estos meses, el Consistorio ha recibido la visita del «mayor número de cargos institucionales de la historia». Entre ellos, nombró al delegado del Gobierno de la Junta, Juan Callejón; el delegado de Igualdad y Bienestar Social, Luis López y el director del Inem en Almería, José Carlos



El alcalde del Ayuntamiento de Albox, José García Navarro. / EL MUNDO

Lara, así como el delegado de Educación, Francisco Maldonado, para abordar la cesión de terrenos para el IES Martín García Ramos. «Con el delegado de Obras Públicas, Luis Caparrós, hemos tratado asuntos relacionados con el Plan

General de Ordenación Urbana, el nuevo Ayuntamiento y el puente de la avenida de América», señaló el primer edil, quien valoró positivamente el trabajo conjunto que está realizando el equipo de Gobierno.